



学校だより

令和5年5月18日
北九州市立戸畑中央小学校
校長 二村 真介

新年度がスタートして一ヶ月余りが過ぎました。1年生も学校生活に慣れてきたようです。先週から新型コロナウイルス感染症が5類に移行となったことに伴い、学校での様々な制限が緩和されています。今後は「ポストコロナ」の教育活動を模索していく一年となります。本年度は二学期制導入による長期的な教育課程を生かし、「つながり」や「発信」を意識して取り組んで参ります。保護者の皆様のご理解ご協力をお願いします。

令和5年度 戸畑中央小学校 学校経営方針（概要）

- 学校教育目標
 - 心豊かで すすんで学び たくましく生きる子どもの育成
- めざす子どもの姿 「やさしく かしこく たくましい子ども」
 - ◎心豊かで おもいやりのある子ども（徳一やさしく）
 - 自他のいのちを大切にできる子
 - 気持ちのよい挨拶ができる子
 - 自分で判断し、進んで行動できる子
 - ◎すすんで学び 表現力豊かな子ども（知一かしこく）
 - 最後まで話を聞き、考える子
 - 自分の考え分かりやすく相手に伝える子
 - ◎健やかで たくましい子ども（体一たくましく）
 - 運動に親しむ子
 - 正しい食生活を身に付ける子
- めざす学校像
 - 子どもが「学校が楽しい」と思える学校
 - 子どもが意欲的に学ぶ魅力のある学校
 - 教職員が相互に高め合う学校
 - 保護者・地域から信頼される学校



お知らせ・お願い

〇23日は、学習参観日です。4年ぶりに全学級一斉に授業を公開します。お子さんが学習する様子を間近でご覧いただきたいと思えます。なお、1階と3階は廊下のスペースが狭いので、譲り合っていただけると助かります。また、感染対策として、教室の換気等は継続しています。当日、発熱等の症状がありましたら、参観は控えるようお願いいたします。学習参観終了後の6校時は学級懇談会となっております。各担任より学級経営等についてお話をさせていただきます。

歓迎集会・遠足（夜宮公園）が行われました

本年度は大型連休明けに歓迎集会と遠足を設定し、久しぶりに全校児童が体育館に集まって「1年生歓迎集会」を行うことができました。6年生に手を引かれ、音楽に合わせて入場する1年生を他の学年が温かい拍手で迎えて集会が始まりました。5、6年生のなかよし委員会の進行のもと、各学級からお祝いの言葉が贈られました。その後、夜宮公園に遠足に出かけました。1年生は6年生とペアになり、楽しく過ごすことができました。



日々の学校生活の中で …

4月から5月にかけて、様々な教育活動が行われています。毎日の給食や1年生の交通安全教室、「子ども読書の日」の取組等、子ども達はどの活動にも意欲的に取り組んでいます。活動や人数等に制限がなくなり、学級の友達や異学年との交流を楽しむ姿が多く見られます。



【交通安全教室 1年】



【子ども読書の日】



【体カパワーアップタイム】



【初めての給食 1年】